

# CULTURE

## Académie de musique

Un projet d'envergure aboutira en cette fin d'avril, les 23 et 24 au centre de la Croix-rouge ADA à Yvois. Il s'agit de la célèbre comédie de William Shakespeare « Le songe d'une nuit d'été ». Ce sera un spectacle total avec la participation principalement de classes des implantations de Godinne et Dinant : des classes d'art dramatique d'Eve Jadot, des classes de chant d'ensemble de Nathalie Laurent, de la classe de chant individuel de Sophie Dury accompagnée au piano par Elisabeth Grandjean, de l'ensemble de flûte à bec de Cécile Gilson, et d'une classe de danse d'Hamid Targui. Tous ces artistes seront mis en scène par Eve Jadot. Venez les soutenir nombreux ! Renseignements et réservations : 082 223408 (Dinant) ou 082 615272 (Godinne).

En mai, le concert désormais traditionnel des Lauréats 2016 se déroulera en deux temps. Tout d'abord le samedi 14 mai à 16h en l'église d'Anhéle : les élèves terminant leur cycle d'études à l'académie seront accompagnés soit par l'Orchestre à cordes de l'académie dirigé par Emille Antoine, soit par l'Orchestre d'harmonie dirigé par René Vanrye et Stéphane Vandesaende. Vous y entendrez du violon, de la flûte à bec, de la flûte traversière, du cor, du trombone, du saxophone et du piano. Le deuxième temps se déroulera le vendredi 20 mai à 19h à l'académie de Dinant : on y appréciera les prestations des élèves terminant les cours de clarinette, guitare et piano également. Ces concerts sont ouverts au public extérieur, vous y êtes les bienvenus.

Pendant le congé de l'Ascension, l'Orchestre d'harmonie recevra l'Orchestre du Kiosque de Dinant en Bretagne. Les deux orchestres donneront un concert gratuit le vendredi 6 mai à 18h dans notre belle Collégiale de Dinant. Venez passer un bon moment avec nos amis dinannais !

Notons enfin que l'ensemble de saxophones de l'académie accompagnera notre Géant Sax sur les fonts baptismaux le jeudi 5 mai.

Pour tout renseignement sur nos activités : 082 223408 ou notre page Facebook « Académie de musique de Dinant ».

Marie-Claire Houbion, Directrice

AVRIL 2016

## ENSEIGNEMENT

### Nos écoles osent la science !

En septembre 2015, un projet « Erasmus » mettant en scène plusieurs écoles dinantaises (Athénée, Institut Couzon, Collège de Bellevue, Ecoles communales) et des écoles de la région de Pérouse en Italie débutait. Le fil conducteur de ce projet : « Si nous Osons les Sciences ».

Pour accompagner les enfants dans leurs découvertes, chaque établissement scolaire s'est tourné vers un partenaire « scientifique ». Les implantations communales de Drelhanze et Falmignoul ont décidé de collaborer avec le Cercle Astronomique Mosan.

Cette année scolaire, leurs aventures sont orchestrées autour d'un Italien célèbre, Galilée. Lors d'une première rencontre, les élèves ont réalisé une balade sur la lune grâce à une projection très réaliste. Les passionnés lunaires du CAM se sont ensuite rendus dans les classes pour réaliser des activités manuelles. Chacun a construit un gnomon à fente, une carte du ciel, un cadran solaire et un nocturlabe.

Il ne s'agissait d'une simple « après-midi bricolage »... Toutes les constructions ont été expliquées, utilisées en classe et à la maison car les apprentis scientifiques ont partagé leur expérience.

Le mardi 16 février, en début de soirée, c'est avec la célèbre invention de Galilée, (un peu améliorée depuis) sur le site du CAM, que ces « Tintins en herbe » ont découvert la face éclairée du satellite de notre bonne vieille Terre.

Un autre Italien célèbre guidera ces futurs savants dans leurs découvertes, mais avant cela, les aînés iront à la rencontre de leurs correspondants italiens à Pérouse.

Encore de fabuleuses aventures à l'horizon !

### Monsieur Kurt, le nouveau signaleur pour l'école maternelle d'Anseremme

Depuis janvier 2016, monsieur Kurt occupe la fonction de signaleur pour les classes maternelles de l'école communale d'Anseremme.

Pour que les enfants comprennent son rôle, il s'est rendu dans les classes maternelles. Après des explications sur l'utilité de son gilet fluo, de son brassard et de son panneau routier, les enfants ont pu s'exercer à traverser la route en toute sécurité.



Merci monsieur Kurt de veiller à la sécurité de nos bambins sur le passage clouté !